

EL DIRECTOR DEL BCSC REELEGIDO COMO REPRESENTANTE DE LAS REGIONES EUROPEAS EN ECSO

- **El objetivo de ECSO, apoyar iniciativas y proyectos relacionados con la ciberseguridad en Europa.**
- **Euskadi, considerada Smart Territory por su apuesta con el emprendimiento y la ciberseguridad.**

ECSO (European Cyber Security Organisation) es una organización sin ánimo de lucro cuyo principal objetivo es apoyar iniciativas y proyectos que tengan como objetivo el desarrollo, la promoción y el fomento de la ciberseguridad europea en general, y concretamente:

- Fomentar y proteger al Mercado Único Digital Europeo de las posibles amenazas cibernéticas.
- Desarrollar el mercado de la ciberseguridad en toda Europa así como fomentar el crecimiento de una industria competitiva en materias de ciberseguridad y TIC.
- Desarrollar e implementar soluciones de ciberseguridad para ofrecer soluciones de confianza a todos los eslabones de la cadena de seguridad digital, un sector en el que Europa es líder.

Las áreas de interés de las que se ocupa principalmente ECSO son la Infraestructura de TIC (incluyendo la nube, telefonía móvil, redes, etc.), redes Inteligentes (Energía), transporte (incluyendo vehículos eléctricos), edificios y ciudades inteligentes (Smart cities), sistemas de Control Industrial (Industria 4.0), administración pública, cuidados de la salud, finanzas y seguros.

Por su parte, los grupos de trabajo actualmente conformados son:

- WG1: Normalización, certificación, etiquetado y gestión de la cadena de suministro.
- WG2: Despliegue del mercado, inversiones y colaboración internacional.
- WG3: Demanda sectorial.
- WG4: Apoyo a las PYMES y coordinación con países y regiones.
- WG5: Educación, sensibilización, formación y cyber range.
- WG6: SRIA y Tecnologías de Ciberseguridad.

info@bcsc.eus | 945 010 059

Parque Tecnológico de Álava
Albert Einstein. 46-3ª – Ed. E7 01510
Vitoria-Gasteiz



Javier Diéguez, reelegido representante de las Regiones Europeas en el Comité de Colaboración (Partnership Board)

Javier Diéguez, Director del Centro Vasco de Ciberseguridad (BCSC), ha sido elegido nuevamente como representante de las Regiones Europeas en el Comité de Colaboración (Partnership Board) de ECSO, un cargo que ya ocupa desde junio del año pasado, y que configura un canal formal de comunicación con la Comisión Europea para debatir el programa de trabajo relacionado con los proyectos de ciberseguridad.

A través de este comité, se establece un diálogo continuo y abierto entre los diferentes miembros de ECSO con el objetivo de alcanzar los objetivos previstos en la relación contractual con la Comisión Europea. En este sentido, Euskadi desempeña un papel de liderazgo desde 2017, primero con el nombramiento de Javier Diéguez como codirector del Grupo de Trabajo número 2 (GT2), y posteriormente como representante del Partnership Board, función que se ve refrendada un año más con su reelección.

ECSO ya ha puesto de manifiesto en diferentes ocasiones que la cooperación interregional es un elemento clave en el panorama de la ciberseguridad europea, y ha destacado la labor fundamental de las regiones europeas al contar con una conexión directa con sus ecosistemas locales. Y, en este sentido, Euskadi es considerada como un “Smart Territory”, o entorno en el que existe una apuesta decidida por el emprendimiento y la innovación en ciberseguridad, y en el que tanto agentes públicos como privados trabajan de manera conjunta y coordinada.

De esta manera, Euskadi continúa siendo un referente en iniciativas relacionadas con la ciberseguridad.

Euskadi, Smart Territory por su apuesta con el emprendimiento y la ciberseguridad

Euskadi, gracias al compromiso del Gobierno Vasco y a la puesta en marcha de diferentes iniciativas, ha sido reconocida como un “Smart Territory”. A este respecto, destacan las iniciativas [Up! Euskadi](#), la red vasca de startups que forma parte del ecosistema vasco de emprendimiento; los [BIC](#) (Business Innovation Center), centros englobados dentro de Up! Euskadi que prestan servicios de ayuda a emprendedores y empresas para promover iniciativas innovadoras con base tecnológica y así fomentar su desarrollo; o [Bind 4.0](#), una iniciativa dirigida a impulsar el desarrollo de startups con soluciones basadas en las nuevas tecnologías de la industria 4.0 (Big data, realidad virtual/aumentada, robótica colaborativa, ciberseguridad, Internet of things, impresión 3D...).

Por otro lado, y ahondando un poco más en este sentido, los próximos 20 y 21 de noviembre se celebrará en el Bilbao Exhibition Centre (BEC) un [evento](#) en el que confluyen la Industria 4.0 y la ciberseguridad en Euskadi, con el objetivo de ser el punto de encuentro entre las instituciones públicas, las empresas, centros tecnológicos, universidades, etc., tanto a nivel local como estatal o internacional.

info@bcsc.eus | 945 010 059

Parque Tecnológico de Álava
Albert Einstein. 46-3ª – Ed. E7 01510
Vitoria-Gasteiz



info@bcsc.eus | 945 010 059

Parque Tecnológico de Álava
Albert Einstein. 46-3ª – Ed. E7 01510
Vitoria-Gasteiz

